

## Los cuatro evangelistas



**Mateo**, uno de los doce apóstoles.



**Marcos**, discípulo de san Pedro.



**Lucas**, discípulo de san Pablo.



**Juan**, el apóstol predilecto de Jesús.

## 1. El primer anuncio del Evangelio

Jesús escogió a los doce **apóstoles\***. Aquellos hombres sencillos convivieron con él durante tres años y recibieron la misión de anunciar lo que habían visto y escuchado al lado del Hijo de Dios. Eran los que mejor conocieron la vida de Jesús y sus enseñanzas.

Una vez resucitado, Jesús les dijo estas palabras:

«Id, pues, y haced discípulos a todos los pueblos, bautizándolos en el nombre de Padre y del Hijo y del Espíritu Santo; enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado. Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el final de los tiempos». (Mt 28, 19-20)

Después de recibir el **Espíritu Santo\***, los apóstoles se pusieron a anunciar que Jesús es el **Salvador\***. El mismo día, unas tres mil personas creyeron en Jesús y fueron bautizadas y, desde entonces, comenzando por Jerusalén, el número de discípulos fue creciendo. En pocos años ya había pequeñas comunidades cristianas por todo el Imperio Romano.

A aquellos primeros cristianos les interesaba mucho escuchar directamente de los apóstoles las palabras de Jesús. Y las escuchaban no por curiosidad sino para aplicárselas a la propia vida. Es decir, querían vivir de acuerdo con aquello que Jesús había hecho y enseñado.

Jesús era el modelo que habían de imitar los cristianos, y los apóstoles eran los que mostraban ese modelo, tal y como Jesús les había indicado.

Muchas enseñanzas de los apóstoles también se pusieron por escrito, bajo la inspiración del Espíritu Santo. Son los **cuatro evangelios**, la principal fuente de información sobre la vida y las enseñanzas de Jesús.

Desde muy antiguo se ha representado a los evangelistas por medio de una figura simbólica: un ángel (Mateo), un león (Marcos), un toro (Lucas) y un águila (Juan).



Los cuatro evangelistas.

- Intentad recordar el nombre de los doce apóstoles, que habéis conocido en años anteriores.
- ¿Recuerdas cómo se llama el día en que los apóstoles reciben el Espíritu Santo?
- ¿Con qué palabras Jesús ordenó a los apóstoles que anunciaran el Evangelio?

- 1 Esta frase es muy importante para la Iglesia. Complétala con las palabras que faltan. Después responde las preguntas.

«Id, pues, y haced \_\_\_ ► \_\_\_ a todos los \_\_\_ ► \_\_\_, bautizándolos en el \_\_\_ ► \_\_\_ del \_\_\_ ► \_\_\_ y del \_\_\_ ► \_\_\_ y del \_\_\_ ► \_\_\_; enseñándoles a \_\_\_ ► \_\_\_ todo lo que os he mandado. Y sabed que yo estoy con \_\_\_ ► \_\_\_ todos los días hasta el \_\_\_ ► \_\_\_ de los \_\_\_ ► \_\_\_». (Mt 28, 19-20)

■ ¿Quién dijo estas palabras? ¿A quién las dijo? ¿Cuándo lo hizo?

- 2 Estos sucesos están desordenados. Escríbelos en el orden en que sucedieron, indicando cuál es el primero, cuál el segundo, etc.

Ascensión de Jesús al cielo

Predicación de Jesús

Venida del Espíritu Santo

Crecimiento de la Iglesia

Enseñanzas de los apóstoles

Resurrección de Jesús

- 3 Escribe el nombre de los autores de los cuatro evangelios y explica quién era cada uno de los evangelistas y el símbolo que le representa.



— ► —



— ► —



— ► —



— ► —